

# Sommerhitze kann Leben gefährden

---

*Von Stefan Burtscher*

2. Juli 2025, 09:00

Die aktuellen sommerlichen Temperaturen stellen eine ernsthafte Gefahr für obdachlose Menschen dar. Wer ohne geschützten Aufenthaltsort leben muss, leidet besonders unter Hitze, Dehydrierung und fehlendem Zugang zu Wasser.

So können Sie helfen:

- Sprechen Sie Menschen in Not an und bieten Sie Wasser oder ein kühlendes Getränk an.
- Halten Sie kleine Wasserflaschen oder Snacks bereit.
- Begleiten Sie betroffene Personen zu schattigen Plätzen.
- Weisen Sie auf Hilfsangebote u.a. Vringstreff, Gulliver und auf geöffnete Kirchen hin.
- Informieren Sie bei akuter Notlage den Notruf (112).

**Nächstenliebe kennt keine Sommerpause – danke für Ihre Aufmerksamkeit und Unterstützung!**